



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

*Grupo Municipal
Socialista*

PLENO ORDINARIO DE 21 DE DICIEMBRE DE 2023

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Sobre medidas de choque para revitalizar la actividad en el barrio de Pozuelo Pueblo.

D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.

Desde el Grupo Municipal Socialista hemos manifestado en muchas ocasiones el deterioro y la falta de atención que, a lo largo del tiempo, ha recibido Pozuelo Pueblo en comparación con otras zonas del municipio, en las cuales las actuaciones y recursos municipales han estado más presentes. Sin duda el gobierno de una ciudad atañe a todos sus espacios geográficos, siendo contraproducente volcar el esfuerzo en unas áreas respecto a otras, más si cabe si necesitan de un impulso para su dinamización cultural y comercial.

Pozuelo Pueblo es el origen de Pozuelo de Alarcón y por tanto donde perviven de forma más clara las tradiciones, las manifestaciones culturales, la propia identidad del municipio, es de hecho la zona más antigua y donde poblacionalmente aun encontramos a vecinos y vecinas anteriores a la gran explosión demográfica de la ciudad.

Dadas estas circunstancias, es necesario que Pozuelo Pueblo sea receptor de un esfuerzo suplementario por parte del Ayuntamiento, de cara a preservar tradiciones culturales y la propia identidad, pero también su tejido comercial y asociativo. Un tejido comercial que es necesario potenciar, no solo por los puestos de trabajo y la riqueza que genera, también por ser garantía de una ciudad viva, segura y dinámica.

Pero ese esfuerzo de la administración municipal en la revitalización y dinamización de Pozuelo Pueblo, no debe basarse únicamente en detalles coyunturales, es necesario tomar medidas estructurales que impliquen un esfuerzo y una dedicación municipal para conseguir unos resultados estables en el tiempo. Por eso hemos propuesto construir vivienda pública en alquiler que permitan que nuestros jóvenes vivan aquí, apoyo institucional al comercio, programas de rehabilitación urbana y de viviendas, programación estable de eventos culturales y comerciales, incluso iniciativas, como la que hemos presentado desde este Grupo Municipal en varias



ocasiones, como el establecer dos horas gratis de parking en los aparcamientos de la Plaza Mayor y Plaza del Padre Vallet.

Algunas decisiones recientes del equipo de gobierno nos preocupan en lo referente a la necesaria dinamización del barrio de Pozuelo Pueblo, ya que van en contra de la evidencia, precisamente reduciendo la presencia en este barrio de los programas festivos y de la actividad social en general. De hecho, ya en la legislatura pasada el número de eventos realizados fue disminuyendo de forma constante, dejando lejos los años en los que, por ejemplo, se instalaron pistas de hielo, la feria del comercio o Mercados Medievales.

Decisiones como modificar el recorrido de la cabalgata de Reyes Magos o el posible traslado de las fiestas patronales a un recinto ferial, dejan sin contenido la ya escasa actividad localizada en Pozuelo Pueblo, con el consecuente perjuicio para los comerciantes y los propios vecinos asiduos a las celebraciones que dan cuerpo a la tradición cultural de Pozuelo y a su identidad.

Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:

1. Establecer dos horas gratuitas de parking en los aparcamientos de Plaza Mayor y Plaza del Padre Vallet, para facilitar la llegada y actividad de compra y ocio de los vecinos y vecinas de la ciudad en Pozuelo Pueblo.
2. Establecer un calendario fijo de eventos comerciales, asociativos y culturales en la Plaza del Padre Vallet, para propiciar la llegada de personas a Pozuelo Pueblo y potenciar la actividad comercial y hostelera.
3. Reconsiderar la modificación del recorrido de la Cabalgata de Reyes para que siga recorriendo Pozuelo Pueblo y finalizando en su Plaza del Ayuntamiento.

En Pozuelo de Alarcón a 11 de diciembre de 2023

Firmado
Ángel González Bascuñana
Portavoz GMS

